



REPORTE DE ACTIVIDADES DE SEPTIEMBRE 2023







01 | SEPTIEMBRE

VISITA CRIT TELETÓN POZA RICA

Siempre es bueno regresar al lugar que te dio la felicidad reflejada en un hijo. En este día tuvimos la oportunidad de asistir en unidad con el equipo de la Regiduría Novena, a recorrer las instalaciones del CRIT TELETON POZA RICA, VERACRUZ. Donde nos es grato compartir que estaremos presentes en la Colecta 2023 y haremos una actividad espectacular para concluir el boteo anual. Además, es importante mencionar que gracias a esas colectas existen 22 centros de rehabilitación, 1 de oncología, 1 de autismo, dónde atienden más 350 menores y la universidad para terapeutas. En estos lugares se atienden discapacidades, autismo, cáncer y educación, atención integral, médica, psicología, psiquiatra y demás. Así mismo trabajaremos a marcha esforzada para dar un poco de lo mucho que dan y ver más caritas felices. En la Regiduría tendremos el enlace para canalizar, siempre dando una explicación clara y ahora ya también cuentan con el beneficio del programa bienestar.









REGIDURÍA 9



03 | SEPTIEMBRE

REUNIÓN CON LÍDERES DE LAS COMUNIDADES

Tuvimos la oportunidad de participar en una reunión en compañía del compañero regidor el Prof. Florencio García López, donde dialogamos con decenas y decenas de amigos gestores y lideres en sus comunidades, para compartir inquietudes y exponer la situación actual en la que se encuentran sus colonias o comunidades, especialmente en el ámbito de obras publicas y servicios públicos. Además, aprovechamos la oportunidad para brindar un mensaje informativo sobre los trabajos futuros y para reiterarles de manera consolidada, nuestro compromiso con todos ellos, especialmente en la gestión de obra pública. Escuchar a la ciudadanía, debe ser algo que ningún edil debe olvidar.









CIERRE DE FERIA PATRONAL EN SOMBRERETE

Agradecemos siempre las amables invitaciones que nos extienden nuestros amigos de las comunidades por las que hemos caminado. En este caso recibimos por parte de C. José Luis González Hernández, gestor de la comunidad de Sombrerete, la invitación para dialogar con su familia para aprovechar la gran y tradicional cierre o clausura de la Feria Patronal en Honor a San Bartolomé.











DOMINGO FAMILIAR EN AGUA DULCE

El artículo 31 de la Convención sobre los Derechos del Niño dice que el estado reconoce el derecho del niño al descanso y el esparcimiento, al juego y a las actividades recreativas propias de su edad y a participar libremente en la vida cultural y en las arte; así como también el estado respetará y promoverá el derecho del niño a participar plenamente en la vida cultural y artística y propiciarán oportunidades apropiadas, en condiciones de igualdad, de participar en la vida cultural, artística, recreativa y de esparcimiento. Uno de los ejes centrales en nuestra administración es defender nuestras comisiones, por ello siempre preocupados por la niñez y la familia, accedimos a la invitación por parte del agente municipal de la comunidad de Agua Dulce a participar en un Domingo Familiar para la ciudadanía, con actividades totalmente familiares y recreativas. Entre estas actividades destacamos la participación de algunos patrocinadores como el payaso Cometyn Kykoriky, las animaciones Pompereta, los caballetes Deco Kids, entre otros. Fue una tarde muy agradable y la mejor recompensa fue ver la felicidad de todas y todos los niños.















05 | SEPTIEMBRE

INAUGURACIÓN DE LA CASA DE DÍA AMAKA

Recibimos una invitación por parte del Sistema DIF Municipal que preside la Mtra. Miriam García Guzmán a participar en la gran inauguración de la Casa del Adulto Mayor Kachiquín "AMAKA", misma que será dirigida por la Lic. Mónica Martínez Báez. La Comisión Nacional de los Derechos Humanos en México en 2015 creo la Ley de los Derechos de las Personas Adultas Mayores, y cada actualización trae para ellos más y más beneficios, por ello nosotros como gobierno municipal autorizamos la apertura de esta casa de día para la recreación de las y los adultos mayores.











07 | SEPTIEMBRE

ENTREGA DE PLANTAS MADERABLES

Gracias a la invitación hecha por la Regiduría Séptima a cargo de la C. Pastora García Jiménez, comisionada en fortalecimiento de la cultura y lengua tutunakú, fomento forestal, ecología y medio ambiente en nuestro municipio; acudimos a la entrega de plantas maderables para la reforestación de Papantla que fue realizada en el Parque Ecológico Kiwikgolo de esta cabecera municipal. En esta actividad tuvimos la dicha de estar acompañados de compañeros miembros del Honorable Cabildo de Papantla.









ATENCIÓN CIUDADANA COMUNIDADES

Continuando el trabajo de atención ciudadana en las comunidades de nuestro municipio, caminamos por las comunidades de El Palmar, Km.40, Sector Arboledas, Mozutla, entre otras; para escuchar a las y los ciudadanos que necesitan de gestiones ante nuestro gobierno municipal. Fue muy grato ser recibidos por tanta gente que entusiasmadamente se acerca a escucharnos y a que ellos sean escuchados, seguimos con el empoderamiento a las mujeres y trabajando por una equidad justa. Ciudadanía, Maestros, Alumnos, Autoridades, siempre seguiremos trabajando con la más alta disposición con y para ustedes.





REGIDURÍA 9



JORNADA DE LABOR SOCIAL

La solidaridad es un valor que nos ayuda a ser conscientes de las necesidades de los otros y nos genera el deseo de sumar en su satisfacción. Este al igual que todos los valores, se deben fomentar en el día a día. Por ello junto al equipo del Colectivo Mujer El Futuro Está en tus Manos y de esta regiduría, nos dirigimos a las instalaciones del Hospital Rural IMSS Coplamar Papantla y al Hospital Dr. José Buill Belenguer para solidarizarnos con toda esa gente que pasa noches de angustia a las afueras de los antes citados, en espera de notificaciones sobre la recuperación de sus familiares. La mayoría de esta gente viene de nuestras comunidades y en estos momentos, ofrecerles un vaso de agua y un poco de comida, les hace mucho bien.









08 | SEPTIEMBRE

PLÁTICA POR EL DÍA DE LA MUJER ÍNDIGENA

El 5 de septiembre se celebra el Día Internacional de la Mujer Indígena, y tiene como objetivo rendir tributo a todas las mujeres pertenecientes a los pueblos indígenas del mundo. Históricamente las mujeres indígenas han experimentado niveles más altos de discriminación, pobreza y violencia debido al acceso limitado a los servicios sociales y una representación insuficiente en la toma de decisiones en todos los niveles. Recibimos una excelente ponencia de la Magistrada Doctora en Derecho Dennis De los Ángeles Uribe Obregón, Titular de la Tercera Sala Penal del Tribunal Superior de Justicia de nuestro Edo. de Veracruz; en relación al Taller y Capacitación a Consejo Comunitario de Ancianos Tutunakú´s de Papantla (COCATUPS). Este tipo de ponencias son de gran enseñanza y capacitación en la práctica de la mujer que empodera a mujeres. Dicha platica se llevó a cabo en el museo Teodoro Cano García de nuestra cabecera municipal.













11 | SEPTIEMBRE

FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS

La Ley Sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacional (LEBHN) regula las características, uso y difusión de los Símbolos Patrios, le corresponde a la Secretaría de Gobernación vigilar su cumplimiento y son las autoridades educativas, las que vigilarán su observancia en los planteles educativos. Y a nosotros como autoridades municipales nos corresponde seguir fomentando el respeto a nuestros lábaros patrios, y como cada lunes, nos reunimos en la explanada municipal para rendirle honores a nuestra bandera nacional.











DÍA MUNDIAL PARA LA PREVENCIÓN DEL SUICIDIO

La Organización Mundial de la Salud con el objetivo de que las naciones del mundo implementen y promuevan acciones de prevención y erradicación de los casos de suicidio, se estableció el Día Mundial de la Prevención del Suicidio, mismo que llama a terminar con el estigma que sufren las personas con trastornos mentales o comportamiento suicida, una de las principales barreras para prevenir el suicidio. Debido a esto tuvimos a bien reunirnos en la Casa del Campesino de la comunidad de Agua Dulce, perteneciente a nuestro municipio, para realizar la conmemoración de este día, donde junto a nuestras autoridades locales encabezadas por el Mtro. Eric Domínguez Vázquez, para alzar la voz principalmente por esos jóvenes que no tienen con quien respaldarse.













12 | SEPTIEMBRE

JORNADA DE LABOR SOCIAL

Continuamos nuestras acciones de labor solidaria por medio de una jornada ardua e intensa de alimentación solidaria hospitalaria, donde repartimos alimentos calientes a los familiares que se encuentran a las afueras de los hospitales de nuestro municipio, en espera de notificaciones del estado de salud de sus pacientes y/o en el mejor de los casos, su alta de recuperación. Sin duda alguna estas pequeñas acciones son las que nos hacen más fuertes solidariamente con nuestra ciudadanía, que empieza a ver a sus gobernantes como un aliado más.











13 | SEPTIEMBRE

IZAMIENTO DE BANDERA

El 13 de septiembre de 1847, los Niños Héroes nos dieron una lección de orgullo, coraje y dignidad, al resguardar el Castillo de Chapultepec frente al asalto de tropas invasoras. Ellos dieron su vida por defender a nuestra nación, por ellos es que en este día realizamos un izamiento de bandera frente a la explanada municipal de nuestro Honorable Ayuntamiento. Este acto cívico estuvo encabezado por nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez y el Honorable Cuerpo Edilicio.







REGIDURÍA 9



15 | SEPTIEMBRE

HOMENAJE A MGUEL HIDALGO Y COSTILLA

Dentro de nuestras actividades está el rendir el homenaje a los héroes de nuestra independencia, es por ello que emprendimos por invitación de la Dirección de Fomento Educativo a cargo de la Mtra. Ana Karina del Ángel Salazar; una caminata al monumento de Miguel Hidalgo y Costilla en donde realizamos y encabezamos como cuerpo edilicio una guardia de honor a este personaje que lucho por la patria. Escuchamos un mensaje por parte del Mtro. Zenón Ramírez, cronista de nuestra ciudad.









CEREMONIA DEL GRITO DE INDEPENDENCIA

La madrugada del 16 de septiembre de 1810, el cura Miguel Hidalgo y Costilla convocó a la insurrección del pueblo a través del urgente repique de la campana de la parroquia de Dolores, en Guanajuato. A este llamado que congregó a los habitantes en la plaza y donde Hidalgo pronunció un discurso en el que vitoreaba a la Virgen de Guadalupe y al pueblo de Dolores para levantarse en armas se le conoce como Grito de Independencia. Remontados en nuestra historia cuando el cura Miguel Hidalgo exclamo ¡Viva América y que muera el mal gobierno!, De acuerdo a nuestro protocolo celebramos la ceremonia del grito de independencia realizado en nuestra explanada municipal, mismo que estuvo encabezado por nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez, y demás compañeros del cuerpo edilicio, en donde una vez más refrendamos el derecho a la libertad.













16 | SEPTIEMBRE

DESFILE POR EL ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA

Por instrucción de la Dirección de Fomento Educativo, recibimos la invitación a participar y encabezar nuestro desfile conmemorativo del 211° aniversario de la independencia de nuestro país, a la vez pudimos disfrutar de un nutrido y colorido desfile donde tuvieron el gusto de participar diferentes instituciones educativas de nivel primaria, secundaria, preparatorias y universidades.











18 | SEPTIEMBRE

◆ FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS

El amor a nuestro pueblo se ve reflejado en nuestro fortalecimiento a los símbolos patrios es por eso que encabezamos en coordinación con nuestro alcalde y a media asta, entonamos las dulces y gloriosas notas del himno nacional escrito por Francisco González Bocanegra.











19 | SEPTIEMBRE

SIMULACRO EN EL H. AYUNTAMIENTO DE PAPANTLA

Haciendo remembranza a los sismos de 1985 y 2017 en donde miles de familias lo perdieron todo, por invitación de protección civil acudimos al simulacro realizado en las inmediaciones de nuestro recinto institucional, en donde participaron los empleados de base y de confianza, así como del cuerpo edilicio encabezado por nuestro alcalde el Mtro.







REGIDURÍA 9



JORNADA DE LABOR SOCIAL

Ayudar, llena tu corazón y el de los demás, de esperanza. En compañía de miembros del Colectivo Mujer El Futuro Está En Tus Manos, acudimos a visitar a los familiares que se encontraban esperando noticias de sus pacientes hospitalizados a las afueras del Hospital Civil de nuestro municipio. Brindar una mano amiga, sincera y desinteresada, es una mano de esperanza para todos ellos. Seguiremos apoyando en medida de nuestras posibilidades para garantizar a todos los seres humanos, ayuda en sus necesidades.









27 | SEPTIEMBRE

CAPACITACIÓN XALAPA

Nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez nos compartió una invitación que recibió por parte de la Lic. Anilú Ingram Vallines, Diputada Local de nuestro estado; para asistir al curso de capacitación de la estrategia "Puntos Violeta", que impartió la Lic. Montserrat Hernández Argueta, Directora del Instituto de las Mujeres Naucalpenses y la Igualdad Sustantiva; evento que se llevó a cabo en el auditorio Sebastián Lerdo de Tejada, ubicado en las inmediaciones del Palacio Legislativo, sede del Congreso del Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave, en la ciudad de Xalapa. Evento en el que tuve el gusto de coincidir con la Lic. María Esther Salazar Rivas, Directora del Instituto Municipal de la Mujer. Sin duda alguna, eventos que nos nutren en información.











REGIDURÍA 9



28 | SEPTIEMBRE

JORNADA DE LABOR SOCIAL

De la mano con nuestras comisiones que son la Niñez y Familia, en compañía de mi equipo de trabajo acudimos a las inmediaciones de los hospitales Coplamar y Hospital Civil, con la finalidad de compartir el pan y la sal, con motivo de la preocupación que nace de la comisión para proteger a los ciudadanos. La solidaridad siempre ha sido un valor que nos caracteriza.





$P\Delta P\Delta NTL\Delta \stackrel{R}{-}$

REGIDURÍA 9



29 | SEPTIEMBRE

A PAPANTLA JUNTOS

ATENCIÓN CIUDADANA EN AGUA DULCE

El trabajo demuestra el interés de ayuda a las personas, colonias y comunidades, en esta ocasión toco el turno a Agua Dulce, donde realizamos una jornada de atención ciudadana con habitantes de esta comunidad, mismos que me externaron sus dudas y necesidades. Siempre trabajaremos incansablemente haciendo lo mejor que podemos hacer, para apoyar con hechos y no solo con palabras. Amigos de Agua Dulce ¡Gracias siempre!









ATENCIÓN CIUDADANA











